
 

 

魚津市議会傍聴体験会 アンケート結果（東部中学校） 

 

【8】市議会をみて、気になったことや、改善した方がいいと思うことがあれば教えてくだ

さい。（例：声がききとりにくい、傍聴席が狭い、暑い等何でも構いません。） 

① 活舌をもう少しよくして 

② 話の内容が頭に入らない 

③ 声が聞き取りにくい 

④ 声がとても聞こえやすかったです 

⑤ 議長の声がこもっていて聞き取り辛い。 

⑥ 傍聴席が狭い/暗い 

⑦ 傍聴席に物を置くｽﾍﾟｰｽがあれば良い 

⑧ 話を簡潔に 

⑨ クーラー効きすぎ寒い 

⑩ 暑かった 

⑪ 傍聴席のエアコンが直あたりするので何か対策をとった方が良い。 

⑫ 傍聴席入り口の扉が小さい                                    

⑬ 傍聴席で寝そうな人がいたので酸素管をおいたほうがよい 

⑭ 50 分間ずっと座っている人は必要？その間に魚津のためにできることがあるのでは 

⑮ 一人の議員に 50 分もかけるのはながいのでは 

⑯ 年齢の高い議員が多い。若い人の意見を反映させるためにも、幅広い年齢層で話し合

う方が良い 

⑰ 若手の議員が少ないのは何故ですか 

⑱ 寝そうな人がいた 副市長が寝ていた 

⑲ 専門的なことが多くて分かりづらかった 

⑳ 傍聴席から手前の議員が見えない 

㉑「検討してます」が多いのが気になった 

㉒ 若者は平日だと傍聴には行けない。選挙離れを防ぐ為のも休日に議会をしてはどうか 

㉓ 眠たくなるのでもっと明るくした方が良い。音楽を流すとか。 

㉔ 時間が無いのかも知れないが、もう少しゆっくり話した方が良い。 

㉕ 傍聴席で今の議題について話し合えると良い 

㉖ もう少し市民にもわかるように対話してほしい。 

㉗ 撮影用カメラが良かった。 

㉘ 壁にヒビが入っていた 

 

 

 

 



 

【9】市長に聞いてみたいことや、提案・意見・感想等を自由に書いてください。 

① 坪野鉱泉 そのまま心霊スポットに 観光の一つになる 

② 坪野鉱泉は観光的価値があるので残した方が良い。心霊スポット⇒お化け屋敷に改築 

③ 坪野鉱泉跡地を若者向けの施設にしては？ 

④ 坪野鉱泉はこわいですか？現場に足を運んだりするんですか？ 

⑤ 坪野鉱泉は魚津の自然を生かす場所として活用してほしい 

⑥ 坪野鉱泉は壊したら良くない事が起きそう。展望台の他に何か作る予定はあるか。 

⑦ 坪野鉱泉の議案が一番わかりやすくおもしろかった 

⑧ 市民の意見を取り入れるため意見箱をわかりやすい形で設置/運営しては？ 

⑨ 魚津市の現状や改善方法を知ることができた 以前より政治に興味もてた 

⑩ もう少しバリアフリーを増やした方が良い。 

⑪ 魚津市がこれからも良くなっていったらいいと思った。 

⑫ 質問の答えが難しかったけど、市の為にいろいろ答えていてすごいと思った。 

⑬ たくさんの大人たちが魚津市の為に話し合いをしていて嬉しかった。 

⑭ 市長のやりがいは何ですか？ 

⑮ 市長になって良かった事を聞いてみたい 

⑯ 今までにいくつの案を実現してきましたか。 

⑰ 市長が市民に寄り添おうとしていてすごいなと思った。 

⑱ 豪邸に住んでいますか。 

⑲ 市のために,現在行っている政策を聞いてみたい 

⑳ すべての質問に対してしっかりと答えているのが伝わり、市長は流石だと思った 

㉑ 若者が楽しめる施設を作る予定はありますか？電車に乗らないと行けないので 

  ㉒ 少子高齢化について何か対策はありますか？ 

 ㉓ お金を沢山使う話ばかりだが、財源がどこから出されているか聞きたい 

 ㉔ 東部中学校も新しくしてほしい。市東部の活性化にももっと力をいれてほしい 

㉕ 東部中学校の体育館は避難場所にも使われます。冷房をつけて下さい 

㉖ 校則(髪を縛る高さなど)が東西で違う。市で統一して下さい 

㉗ 西部中と東部中の頭髪や体育大会等でのルールの差が気に食わない。同じ市なのに 

ルールが違い過ぎる。東部中の女子の頭髪規則が今の時代に合ってない。 

㉘ チャット GPT の話が一番わかりやすくおもしろかった 

㉙ チャット GPT、市役所でも活用された時に、問題点はあったのですか？ 

㉚ チャット GPT を使えるようにするのはいくらくらい必要ですか？ 

㉛ AI を使って生徒が宿題を行わないようにどのような対応をしてますか？ 

㉜ 山奥よりも駅近くにお金を使い観光資源を成長すれば良い 

㉝ 市長の声はとても聞きやすかったです。わかりやすい言葉で理解しやすかった 

㉞ 魚津市の人口が４万人を切ることについてどう思われますか？ 

㉟ 私たちにもわかりやすく答弁して頂きありがとうございます。 

㊱ 市長になるためには、どんな勉強をすれば良いですか？ 

㊲ 市議会の様子が知れてよかった よい体験ありがとうございました 

㊳ もっと友達とかと遊べる場所や公園やショッピングセンター・モールを魚津に作って



 

下さい。 

㊴ 市長の 1 日のスケジュールを知りたい。市長の部屋はありますか？ 

㊵ 質問の対応は市長 1 人で考えているのですか？ 

㊶ 魚津駅の拡大・新調はどうですか？ 

㊷ 黒字が続いている状況とは？ 

㊸ 農作物の被害増加について 動物の住む環境が変わっていることが原因の一つ 

 それの対策は？ 

㊹ 市議会議員って必要ですか？区長さんでいいのでは？ 

㊺ 住みやすい街にするには？ 

㊻ ジェンダー問題についてどのような政策をとってますか？ 

㊼ インターネットの普及で情報技術等正しく利用して行かなくてはならないと聞いたの

で、将来の為に身に着けた方が良い知識や能力、必要になる技術があれば教えてほしい。 

㊽ 少子化が進んでいるのになぜ星の杜小学校を建てたのですか？ 

㊾ 魚津市を発展させるために取り組みたい事。 

㊿ 税金を減らしてほしい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

【10】市議会議員に聞いてみたいことや、提案・意見・感想等を自由に書いてください。 

① 議員の平均年齢が少し高い 若い人の意見が取り入れられていない若い議員が増えて

ほしい 

② 議員の人数が多いと思う。適正な人数なのでしょうか？ 

③ 得票数が多い議員の政策を優先に進めるべきではないか？ 

④ 今の私たちにこれからの魚津市のためにできることは？ 

⑤ 沢山の質問をしてて、魚津をちゃんと考えていることがわかった 

⑥ 魚津市としっかり向き合ってほしい 

⑦ 魚津市のために働こうと思ったきっかけは？ 

⑧ 給料っていりますか？ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱではできない物ですか？ 

⑨ いろんな場所で魚津市を PR してほしい 

⑩ 新しいﾌﾟｰﾙはいらないと思う。今あるもので対応できそう。 

⑪ 坪野鉱泉は魚津氏を知ってもらえるきっかけの一つ なので残してほしい気持ちが少

しあります 

⑫ 坪野鉱泉を観光資源とするのは可能ですか？ 

⑬ 観光資源を増やし、もっと PR すると良い 

⑭ 教育の話 スマホの話 インターネットの話がわかりやすく理解できた 

⑮ 増税するのをやめて下さい 

⑯ 初めての傍聴、自分の住む町の事なので身近に感じました 

⑰ チャット GPT に興味がわきました。性能や仕組みを聞きたい 

⑱ チャットGTPを活用した授業を行うべき。その場でわからない事を解決できるから。 

⑲ チャット GPT や SNS の活用について懐疑的に感じておられるようですが、従来の学

習に著しく影響がない程度に使用させるのも学習の一環としてよいと思う。 

⑳ 小中学生がタブレットから悩み相談できると聞きました。魚津市ではできますか？ 

㉑ 桃山の芝生をきれいにしてほしい 

㉒ どれもお金がかかることばかりだが、どこから出るのですか？ 

㉓ 「また、考えて頂ければ」が人事のように聞こえた。運営反論だけで無く、具体的な 

対策をのべてほしい 

㉔ 何で議員の収入は先生よりも高いんですか？ 

㉕ 議会以外の過ごし方は何をしているんですか？ 

㉖ 将来議員になるには、何を勉強して、どういう行動をとれば良いですか？ 

㉗ 東部中の頭服検査が西部中と比べて改善の対応が遅れている 

㉘ ジェンダーレスやアンコンシャスバイアスなどについても話し合ってみて下さい。 

㉙ 魚津市がこれからも良くなっていったらいいと思った。 

㉚ 議会中眠たくなりませんか。 

㉛ なぜ市議会議員になろうと思ったのですか。 

㉜ 統一教会の件、魚津市は大丈夫ですか？。 

㉝ 毎日楽しい魚津のために働いてくれてありがとう。 

㉞ 市議会議員の話が聞いてみたい。 

㉟ 50 分間の中で話さない人は参加しなくていいと思う。なぜ話さない人がいるのか。 



 

㊱ 人口減少は仕方ないのですか？何とか対策できないのか？ 

㊲ 定員割れだから立候補する議員はいらないと思う。 

㊳ 質問は 50 分で足りますか？質問者以外は何をしてるんですか？ 

㊴ どうやって市民の意見を集めてるんですか？また、どの年代ですか？ 

㊵ 提案した事が議会を通って実施されるまでにどれくらいの期間が必要ですか。 

㊶ 自分の意見・意志を持っていてすごいなと思った。 

㊷ 一問一答でいろいろな話が聞けて、面白かった 

㊸ もう少し柔らかい言い回しの方がわかりやすい 

㊹ 傍聴してみて魚津市はいろんな事に取り組んでいるとわかった。 

㊺ 議員の中で聞き取りにくい人がいた 

 

 

 

 

 


